

DECLARACIÓN POR BLOQUEO DE ACCESOS A MINERA LOS PELAMBRES

23 DE NOVIEMBRE DE 2021

Desde esta mañana un grupo de personas, que no son trabajadores de Minera Los Pelambres ni del Proyecto INCO, llegaron a la Provincia desde otra región, bloqueando en forma violenta los accesos a las faenas de la compañía en el sector de Portones en Salamanca y en el sector Puerto Punta Chungo en Los Vilos. Estas personas se identifican vinculadas al “Sindicato de montaje industrial obras civiles y actividades anexas” (SINAMI).

Aunque la operación de la compañía se desarrolla con normalidad, lamentamos y rechazamos las acciones violentas, que incluyen la quema de diversos objetos, las cuales pueden afectar a las comunidades vecinas y a quienes transiten por el lugar y los mismos trabajadores de Los Pelambres y el Proyecto INCO.